

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. März 2023

Aktionstag bei der Medien- und Kommunikationstechnik in Karlsruhe

Am 28. Februar hat ein Aktionstag der EVG-Betriebsgruppe der Medien- und Kommunikationstechnik in Karlsruhe stattgefunden. Mit an Bord waren auch die DEVK, der Fonds soziale Sicherung, die GUV und die Bahn-BKK.



Neben Köstlichkeiten für das leibliche Wohl gab es auch viele Informationen und Gespräche über die Tarifrunde 2023. Unsere Kolleg:innen sind fest entschlossen, die Forderung der EVG von 12 % mind. 650 Euro mit allen zu verfügbaren Mitteln durchzusetzen.

Schon heute haben unsere Kolleg:innen Probleme, den Alltag zu finanzieren und über „die Runden“ zu kommen. Gemeinsam werden wir hier eine Verbesserung erzielen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)